

28 avril 1976 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

ALLOCUTION DE M. VALÉRY GISCARD D'ESTAING, A L'OCCASION DE LA REMISE DES LETTRES DE CÉANCE DE L'AMBASSADEUR DE THAÏLANDE, S.E. M. VICHNAN WATANAKU, PALAIS DE L'ÉLYSÉE, LE MERCREDI 28 AVRIL 1976

« POLITIQUE EXTERIEURE » « RELATIONS FRANCO - THAÏLANDAISES » MONSIEUR L'AMBASSADEUR, C'EST TRÈS VOLONTIERS QUE JE REÇOIS LES LETTRES PAR LESQUELLES SA MAJESTÉ LE ROI BHUMIBOL ADULYADEJ VOUS ACCRÉDITE AUPRÈS DE MOI-MÊME ET DE MON GOUVERNEMENT EN QUALITÉ D'AMBASSADEUR EXTRAORDINAIRE ET PLENIPOTENTIAIRE DE THAÏLANDE. NOS DEUX PAYS ONT EN COMMUN D'ÊTRE LES HÉRITIERS DE TRÈS ANCIENNES CULTURES, ET ILS PARTAGENT TOUT NATURELLEMENT LE SOUCI D'EN PRÉSERVER LES VALEURS HUMAINES ET MORALES. À CETTE PRÉOCCUPATION S'AJOUTE UN ATTACHEMENT ÉGAL À L'INDÉPENDANCE NATIONALE ET À LA CAUSE DE LA PAIX, QUI SONT LE FONDAMENT DE NOS POLITIQUES EXTERIEURES. IL EST NORMAL, DANS CES CONDITIONS, QUE NOS RELATIONS, TROIS FOIS SÉCULAIRES, SE SOIENT DÉVELOPPÉES PROGRESSIVEMENT DANS UN CLIMAT D'AMITIÉ ET DE RESPECT MUTUEL ET QU'ELLES AIENT PERMIS D'OUVRIR LA VOIE DE LA COOPÉRATION. NOUS SOUHAITONS POUR NOTRE PART QUE L'AVENIR PERMETTE DE NOUVEAUX PROGRÈS DANS CETTE VOIE, EN PARTICULIER DANS LES DOMAINES ÉCONOMIQUE ET CULTUREL. VOUS SAVEZ, MONSIEUR L'AMBASSADEUR, AVEC QUELLE SYMPATHIE LA FRANCE A SUIVI LES EFFORTS DE VOTRE PAYS ET CEUX DE SES PARTENAIRES AU SEIN DE L'ASSOCIATION DES NATIONS DE L'ASIE DU SUD-EST, POUR PARVENIR À EDIFIER, ENSEMBLE ET EN TOUTE INDÉPENDANCE, UNE STRUCTURE RÉGIONALE DE PAIX, DE COOPÉRATION ET DE PROGRÈS. À CET ÉGARD, NOUS NOUS REJOUISSONS DU SUCCÈS QU'À RENCONTRE LE PREMIER SOMMET DE VOTRE ASSOCIATION ET DE LA VOLONTÉ D'OUVERTURE ET DE CONCERTATION QUE VOTRE PAYS ET SES PARTENAIRES Y ONT MANIFESTÉ. SOYEZ ASSURÉ QUE LA FRANCE CONTINUERA D'APPORTER SES ENCOURAGEMENTS ET SON SOUTIEN À TOUS CEUX QUI DANS LE SUD-EST ASIATIQUE EXPLORENT LES VOIES DE LA PAIX, DE LA STABILITÉ ET DE LA NEUTRALITÉ. VOUS TROUVEREZ DONC POUR ACCOMPLIR VOTRE MISSION, MONSIEUR L'AMBASSADEUR, TANT AUPRÈS DE MOI-MÊME QUE DE MON GOUVERNEMENT, TOUTE L'AIDE DONT VOUS POURREZ AVOIR BESOIN. VEUILLEZ, JE VOUS PRIE, TRANSMETTRE À SA MAJESTÉ BHUMIBOL ADULYADEJ, ROI DE THAÏLANDE, LES VŒUX CHALEUREUX QUE JE FORME POUR SON BONHEUR ET POUR LA PROSPÉRITÉ DE SON ROYAUME, ET AU PEUPLE THAÏLANDAIS LES SENTIMENTS D'AMITIÉ ET D'ESTIME QUE LUI PORTE LE PEUPLE FRANÇAIS\